



CONTENIDOS

- MONITOREANDO EL BREXIT
¿Quién salió ganando?
- CUMBRE DE ARGELIA OPEP
Veremos finalmente el acuerdo
- LOS INGRESOS MEJORAN
Calidad en la recuperación
- BANCOS CON TASAS
NEGATIVAS
Suiza y Japón van mas allá
- CONTINÚAN LAS FUSIONES
Monsanto y Bayer

AGCG EN FACEBOOK

Síguenos y dale "like" en la Red Social y disfrute de nuestros post financieros



Contactenos hoy mismo para tener una Cita de Negocios:

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

Bayer adquiere a Monsanto, una transacción gigante y transcultural

OTRA MEGA-ADQUISICIÓN GLOBAL

Estimados Amigos,

Seguimos monitoreando los efectos del Brexit en Inglaterra.

En contraste con USA las ventas minoristas del Reino Unido cayeron un 0.2% en agosto pero las sobresalientes ventas de julio fueron revisadas aún mas al alza y llegaron a 1,9% lo que representa un mayor incremento en 14 meses.

Entre tanto, la tasa de desempleo se mantuvo estable en un 4.9% en el periodo de 3 meses que finalizó en Julio. El Banco de Inglaterra mantuvo la semana pasada su política monetaria sin cambio pero indico que de ser necesario podría implementar medidas de flexibilización antes de fin de año.

Ciertamente, los niveles de resistencia de esta economía están sorprendiendo. Desde la perspectiva política, sorprendió tambien ver al ex-primer ministro David Cameron renunciar a su curul en el Parlamento. Dijo que no desea que su presencia "distriga" la atención de su sucesora Theresa May. Wow!

Sin duda, una de las noticias mas importantes del momento se refiere al posible acuerdo de congelación de precios del crudo que pudiera lograrse en Argelia.

El barril para entrega en Noviembre ya ha subido mas de un dólar a \$46.41 esta mañana luego que Reuters informo que Arabia Saudita estaba lista para recortar producción si Irán aceptaba congelar los precios.

Hay presión de todos lados por lograr un acuerdo en la cumbre de Argelia. La OPEP puede ser noticia la semana que viene.

Un reporte de Zillow una empresa de bienes raíces americana demuestra que por primera vez desde 2011 los ingresos están creciendo mas rápido que los valores de las casas.

Este registro ayudaría a revertir una tendencia que se ha venido manteniendo por

mas de 50 años, donde los valores de las casas crecían a velocidades muy superiores a los deteriorados niveles de ingreso.

Efectivamente, de acuerdo a indicadores de la FED muchos de los trabajadores del nivel mas bajo han disfrutado de mejoras sustanciales en sus pagos de nomina. Incluso Janet Yellen espera que estas mejoras del ingreso continúen en los meses venideros.

El Banco Central Suizo mantiene tasas de interés marcadamente negativas. Ya habíamos hecho referencia a este tema en una entrega reciente del boletín. El banco indico que su objetivo es restar atractivo a las inversiones en francos suizos de manera de reducir la presión al alza de la moneda.

Por su parte, el Banco de Japón informó que podría explorar la posibilidad de internar aún mas dentro del territorio negativo sus tasas de interés de referencia en un cambio de estrategia.

Las medidas de expansión monetaria han sido hasta ahora un elemento central en la estrategia del Banco, pero sus activos están llegando al limite para continuar con sus compras. Se cree que el Banco del Japón ha abandonado su idea de comprar bonos de gobiernos extranjeros debido a que esta estrategia lo expone a severas dudas por las posibles manipulaciones de divisas.

Finalmente Monsanto acepto su compra por parte de Bayer. El productor de semillas y agroquímicos acepto la negociación en un acuerdo valuado en \$ 66.000 millones o \$ 129 por acción. Los analistas anticipan que el acuerdo recibirá una intensa fiscalización por parte de los entes reguladores en ambos paises involucrados.

Ciertamente es impresionante ver las magnitudes de dinero intercambiado en este tipo de mega-fusiones y adquisiciones globales. Esta semana se dio otra gran operación en el mercado canadiense.

Saludos Cordiales. AAA.-